令和5年度 渋川小学校学校だより

令和5年 6月28日



かしの木

第 5号

祝 創立150周年

6月の行事から

○創立 | 5 0 周年記念渋川小運動会

5月|3日(土)に創立|50周年記念渋川小運動会を実施しました。好天に恵まれ、 大歓声に囲まれ、創立I50周年をお祝いする運動会を行うことができました。

今年は、保護者の方もたくさん出番を増やしました。御協力ありがとうございました。



〇二本松市小学生陸上交流大会

5月24日(水)に東和カントリーパークにおいて、二本松市小学生陸上交流大会が行われました。渋川小学校を含む、二本松市内全ての6年生が出場しました。渋川小学校の6年生も全力で競技に参加しました。

来年同じ中学校に進学する油井小学校・川崎小学校の3校で交流を深めました。3校のリレーチームは男女ともに I 位になりました。走りも応援も素晴らしかったです。



(出場する6年生への激励会風景)

○プール学習始まりました。

5月29日(月)にプール開きが行われてから、プール学習が始まっています。いっぱい練習して、長い距離が泳げるようになると良いですね。









(プール開きの様子)

○キュウリ苗植え。

5月29日(月)にプールのそばに「キュウリの苗」を植えました。キュウリがどれくらいできるのか楽しみですね。





